

金太郎スタッフ紹介



～居宅介護支援事業所～

こんにちは。居宅介護支援事業所です！

居宅介護支援事業所という名前をあまり聞き慣れない方もあると思いますが、介護が必要になった方に対して相談に応じ、介護サービスを調整する役割を持つケアマネジャー（介護支援専門員）が在籍する事業所です。

金太郎の家の2階に事務所があり、4月からは仲間が1人増え、4人のケアマネジャーで明るく元気に業務を行っています。私たちも利用者の方やご家族の思いに寄り添い、安心して在宅生活が続けていくように支援することを心掛けています。介護のことでお困りがあれば、お気軽にご相談ください。

（田中）

おうちで気軽にできる体操③ (大腿四頭筋)

太ももの前の筋肉で、膝を伸ばしたり安定させたり、歩く際にとても重要な筋肉です。弱くなると、歩いている時に膝がガクッしたり、痛みがでたり、立ち上がりにくくなりま

膝を伸ばして、5秒間止めます。

つま先をそらすとより、効果的です。(5~10回程度)



片膝を立てて、ゆっくり足を上げます。高く上げすぎないことが、コツです。(5~10回程度)



（リハビリ 松原）

利用者さんのつぶやき

「子どもが小さい頃は、てんぷらをしていても子どもが呼んだら、手を止めて聞いてやったよ。とても優しい子に育ってね。三つ子の魂100までと言うからね。」

こちらが今までもらって嬉しかったものは何ですかと尋ねると、「私は心だわ。お母さんの優しい心が嬉しかった。」と言われました。

介護の集い～笑いヨガ～

ご利用者様のご家族同士の交流を目的にした『第3回介護の集い』を3月17日(土)開催致しました。

今回は、日本笑いヨガ協会、笑いヨガリーダーの伊藤ハ恵さんを講師にお招きして、身体を動かしながら皆で大笑いをしました。

インド発祥の笑いヨガは世界中に広まり、年齢問わず道具もお金もいらない、誰にも出来る超健康法です！おかしくないのに何で笑うの？と思ってしまいますが、「ハハハハ」と声を出して笑ううちに、初対面でも皆の笑いが伝染して、どんどんおかしくなります。伊藤さんのさりげない声掛けに、心も体もほぐれ汗ばむほどで、笑いでいっぱいの会になりました。

皆で大笑いした後はお茶を飲みながら、それぞれの家庭での困りごとや、体験談などを語り合いました。他の家庭の話を聴いて、共感・感心することも多く、家庭ごとに思いや苦労も様々ある事を感じました。

[参加された方より]

・主人と二人では笑う事が少なかったのに、今日は涙腺が緩みっぱなしで久し振りに大笑いしました。何も無くともこんなに笑える自分に先生のパワーを感じ、涙を流しながら時間の過ぎるのがとても早かったです。今後もっと笑える時間を作っていくたいと思っています。

・介護をしている家族同士が集まって、話をしたり聞くというのはとても大事だと思います。家族の皆様にお会いするのは楽しみの一つです。

（須谷）

食中毒を防ごう！

おうちで気軽にできる体操③ (大腿四頭筋)

1. 買い物の時

- ・賞味期限を確認
- ・冷蔵・冷凍・生鮮食品は最後に

2. 保存する時

- ・冷蔵庫は10°C以下、冷凍庫は-15°C以下に維持
- ・肉や魚などの汁が食品につかないように

3. 調理する時

- ・解凍は冷蔵庫や電子レンジで
- ・調理前後の食品は室温に長く放置しない
- ・調理器具は、洗剤で洗い熱湯や漂白剤で殺菌
- ・生肉魚と野菜などはまな板・包丁を分ける
- ・調理前・食事前・生ものを触った後は手を洗う
- ・加熱時は食品の中心温度が75°Cで1分以上加熱

■ 食中毒予防の3原則



4. 食べる時

- ・後で食べる物は、密封して冷蔵庫へ
- ・口に付ける箸で、保存する食品に触れない
- ・生卵は食べる直前に割り、すぐに食べる

5. 片付けの時

- ・残った料理は、清潔な器具・皿で取り分けて、冷蔵・冷凍
- ・温め直す時に、十分に加熱する

簡単な心かけで予防が出来ます。

皆で気を付けて、
楽しい食事を！



ご支援ありがとうございました

- ・宗玄寺婦人部様より、古布をご寄付頂きました。
- ・国際ソロプチミスト様より、ご寄付を頂きました。



- ・麦の家竣工に当たり、多くの方々よりお祝いを頂きました。
- ・地域の方より、季節の物など暖かいご支援を頂いております。

沢山の皆様に支えて頂き、大変感謝しております。ありがとうございます。



岡 宏之（おか ひろゆき） 移送

三月五日よりお世話になっています。今、ドライバーさんに同行して町内外の皆様の家に訪問して、お一人お一人の名前と顔を覚えようと頑張っています。これから経験を積み、皆様と共に地域の発展に貢献する覚悟です。よろしくお願いします。



園山 百合子（その ゆりこ） 麦の家看護師

二月の大雪の後の十三日より働かせて頂いています。利用者様の気持ちを励みに、笑顔で自分らしく、ご利用者様・ご家族様と良い関係が築いていけたらと思います。よろしくお願いします。



多々納 洋子（たの の ようこ） 通所介護

この度二月から働かせて頂いております。「今日も来てよかったです」の言葉を励みに、笑顔で自分らしく、ご利用者様・ご家族様と良い関係が築いていけたらと思います。よろしくお願いします。

第4回 運営推進会議報告

4月17日に、ご利用者・ご家族様、地域の方、有識者の方々に来て頂き、運営推進会議を行いました。今年度の事業計画や事故報告、苦情、食事の取り組みなどを報告しました。

意見交換では、ご本人様にやってもらう事の大切さなどについてお話しして下さいました、「食事できめ細かいところまで対応してお心配する。職員も利用者と一緒にになって楽しんでおられ、職員の対応がよい。今頃はお茶会をするところも少なくなったから、金太郎でのお茶会はいいことだと思う。」「施設っぽくて友人宅に遊びに行くような感じで雰囲気が良い。段差があることはリハビリにもつながる。」などの温かいご意見を頂きました。

頂きましたご意見を参考に、さらにより良いサービスを提供できるよう、職員一同取り組んで参ります。

（副所長 農間）

金太郎の新しい仲間を紹介します！